



Hohenrain, 23. April 2021

Elterninformationen zur Corona-Situation vom 23. April 2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Einmal mehr informiere ich Sie über die neusten Covid-Regelungen.

Die folgenden Lockerungen stützen sich auf das Rahmenschutzkonzept der Volksschulen Version 11 und gelten ab dem 26. April 2021. <https://volksschulbildung.lu.ch/coronavirus>

Exkursionen und Schulreisen

Exkursionen und Schulreisen ohne Übernachtungen sind klassenweise wieder möglich. Der öffentliche Verkehr darf genutzt werden.

Sporttage

In der Primarschule dürfen keine klassenübergreifenden Sporttage durchgeführt werden. Klassenweise Alternativprogramme sind möglich.

Projektstage

Die Projektstage vom Montag, 10. bis Mittwoch, 12. Mai 2021 finden statt. Die verschiedenen Ateliers werden jedoch nur klassen- oder halbklassenweise durchgeführt. Die aktuellen Hygienemassnahmen gelten auch während der Projektstage.

Schulhausfest

Das Schulhausfest in Kleinwangen und Hohenrain ist abgesagt.

Klassenlager der 6. Klasse

Die Klassenlager können nicht wie geplant durchgeführt werden. Die entsprechenden Lehrpersonen haben ein Alternativprogramm vor Ort ohne Übernachtungen ausgearbeitet.

Besuchstage

Der Schulbesuchstag vom Freitag, 28. Mai 2021 ist abgesagt.

Schnuppernachmittag im Kindergarten mit Eltern

Der traditionelle Schnuppernachmittag mit Eltern vom 18. Mai 2021 kann so nicht durchgeführt werden. Die neuen Kindergartenkinder haben aber die Möglichkeit, ihren Kindergarten mit einem Elternteil an diesem Dienstagnachmittag zwischen 15.15 und 16.15 Uhr unter Einhaltung der Schutzmassnahmen kurz zu besichtigen. Die entsprechenden Eltern werden anfangs Mai 2021 brieflich dazu eingeladen. Der Kindergartenunterricht findet regulär statt.

Alle bisherigen Schutzmassnahmen bleiben bis auf weiteres bestehen. Wann und ob zusätzliche Lockerungen möglich sind, hängt von der epidemiologischen Lage ab. Die gewährten Lockerungen ermöglichen zumindest ausserhalb des regulären Stundenplans wieder etwas mehr Freiheit. Hoffen wir, dass dies der Anfang der lang ersehnten Entspannung ist und bald weitere Öffnungsschritte ins Auge gefasst werden können.

Ich danke Ihnen für Ihre Unterstützung und grüsse Sie freundlich

Beat Felder, Schulleiter